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会 議 要 旨 書 

会議名 第 22期三鷹市立図書館協議会 第 10回定例会 

日 時 令和６年９月 19日（木）午後２時 

場 所 三鷹市立三鷹図書館（本館）第１集会室 

出席委員 

（10人） 

青柳英治 阿萬昭次  岩橋達行 風間恵子 倉田清子 小谷奈保子  

下山佳那子 土屋菜々 松田秀穂 間部豊（敬称略） 

行政職員 

（５人） 

三鷹市立三鷹図書館館長 大地好行 図書サービス係長 池上真理子 

管理係長 榛沢孝 同係主任 飯泉路子 同係主事 岩﨑祐美 

会議の公開・非公

開 公開 

傍聴人数 ０人 

 

【議事】 

１ 前回の協議内

容の確認につい

て 

 

２ 行政報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  POP 大賞の選

考について 

 

 

４か所修正有 

 

 

 

大地館長 「一般報告行事実績等・行事予定等報告」に沿って報告 

 A委員 空育○R「JALお仕事講座 キャビンアテンダント」はいかがでした          

か。 

大地館長 参加者からは好評でした。実際にお仕事をされている方が講師で

したので、仕事内容についても詳しく説明されていました。 

 A委員 講座関連の職業本の展示もあると良いかと思いました。 

８月 12日と９月 16日の祝日開館の状況は、いかがでしたでしょ

うか。 

大地館長 ８月 12日は、昨年度試行の祝日来館者実績より下回りました。今

後、祝日開館の来館者数が少ない場合には、広報の仕方を工夫して

いく必要があると考えています。 

 A委員 祝日開館の利用状況について、アンケートの実施は検討されます   

    か。     

大地館長 今後、祝日開館についての結果を考慮した上で、考えたいので、

少し様子を見たいところです。 

 B委員 来館者数の数え方はどの様にしているのですか。 

大地館長 入口にあるブックディテクションシステムで数えています。 

 C委員 第二回三鷹市文庫連絡会講習会で授業書「あかりと文明」を通し             

    て、とありますが「授業書」とは何でしょうか。 

 D 委員 第二回の講師の先生が執筆された「授業書」というタイトルのシ

リーズの本で、先生が授業で使用するための本のようです。 

 A委員 「しおりコンテスト」はこれからですか。 

池上係長 ９月 10日から 10月６日まで実施します。 

大地館長 「しおりコンテスト」は毎年、応募が多い事業になっています。 

 

POP大賞の投票。投票の結果は次のとおり決定しました。 

図書館協議会賞は「麦本三歩の好きなもの」（作：住野よる）の POP。 
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４ 個別計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ その他 

 

大地館長「教育委員会の個別計画改定に向けた基本的な考え方について」 

「三鷹市立図書館の基本的運営方針」（素案） 

    「みたか子ども読書プラン 2027」（素案）に沿って説明 

 A 委員 各素案について、図書館協議会として意見をまとめます。各委員

の皆様は、事務局へ 10月３日（木）までにメールで意見を送信しま

す。次回の図書館協議会で集約した意見について調整する形になる

かと思います。 

大地館長 いただきましたご意見は、可能な限り反映したいと考えていま

す。 

 A委員 「みたか子ども読書プラン 2027」（素案）、３ページ目に記載の指

標ですが、2027 年までに達成するという目標でよろしいでしょう

か。 

大地館長 お見込みのとおりです。 

「みたか子ども読書プラン 2027」（素案）は、これまでのプランを

継承しつつ、新しいことも追加し実現していく目標となります。 

 B委員 「三鷹市立図書館の基本的運営方針」（素案）と「みたか子ども読

書プラン 2027」（素案）を作成したのはどこの部署ですか。 

大地館長 図書館で作成し、教育委員会で諮っています。今後のスケジュー

ルとしては、10月 17日の図書協議会でのご意見を反映したものを、

教育委員会で調整し、10 月 30 日に個別計画案が策定されます。そ

の後 11月の教育委員会や文教委員会で承認される形となります。 

 A 委員 素案は教育委員会で作成となっていますが、他の組織の意見は反

映されていないのでしょうか。 

大地館長 関連部署間での内容の確認はしています。 

 A委員 図書館の上位組織は何になりますか。 

大地館長 教育部になります。 

 

大地館長 基本的運営方針の策定に伴い、点検・評価の見直しを考えていま

す。図書館は、年度に点検・評価を２回行っています。教育部の点

検・評価と図書館独自の点検・評価の２回なのですが、それを１回

に集約したいと考えております。それに伴い点検・評価表の組み直

しをする予定ですので、その際には委員の皆様にお示ししたいと思

います。 

 

次回は 10月 17日木曜日 午後２時から 

視察については次回以降の議題とする 

 


